

Bülach, 17. Januar 2017



TODESANZEIGE

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrenpräsidenten

Wilfried Meier

13.06.1943 - 17.01.2017

Nach 53 Jahren Vereinszugehörigkeit verlieren wir ein sehr engagiertes Mitglied des Kavallerieverein Bülach und Umgebung. Wilfried Meier war stets ein Vorbild für unseren Verein.

Wir sind sehr betroffen und werden Wilfried Meier in dankbarer und guter Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie und Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Kavallerieverein Bülach und Umgebung

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 31. Januar 2017 um 14.30 Uhr in der Reformierten Kirche in Bülach statt.